

立花生徒会新聞

Signal通信

signalの意味
「信号」
思いやりの
ある学校へ

総体に向けて

夏の総体まで残り少なくなってきました。三年生の皆さんにとってはクラブでの最後の試合になることと思います。これまで少しずつ積み重ねてきた努力の成果をすべて出し切ることが出来る機会です。仲間と過ごした時間を胸に全力を出し切りましょう。二年生は二度目の総体となります。まだまだ半年があるから、と考えていてはいけません。試合に出場する人は先輩に負けないくらい頑張り、出場しない人も先輩の必死な姿を目に焼き付けてください。そして、来年には自分が後輩の見本となれるように頑張りましょう。一年生にとっては初めての総体です。どんな気持ちで挑めばいいのか、分からないこともあると思いますが、そんなときには先輩の姿を見ることが分かってくると思います。これほどの大事な試合となるので、どうしても緊張してしまうと思います。ですがこの試合のために頑張ってきた練習で培ったものを信じて挑んでください。そうすれば、悔いの残らないものになると思います。

期末テスト

もうすぐすれば、クラブ強化週間が始まります。これが終わるといよいよ総体です。この大事な時間をどう使うかによっても結果は変わってくると思います。ですから、この時間を大切にしてください。そして、これまで指導してきてくださった顧問の先生や、支えてくださった両親の思いを背負い、良い思い出が出来るように頑張りましょう。六月二十七日にはクラブ壮行会があります。そこで、全校生徒の皆さんを前に総体での決意表明をしてもらいます。各クラブ総体にかける意気込みを伝えることによって、皆さんのひとが応援してくれるようになると思います。そんな応援をしてくれる人たちのためにも、いい結果を残して終われるように頑張りましょう。三年生の皆さん、この総体での皆さんの姿がこれからの後輩達の力になると思います。そんな後輩達のためにも、そしてここまですべて頑張ってきた仲間のためにも、悔いの残らないものにするために一杯頑張りてください。皆さんを応援しています。

チャイム着席

今月、6月16日(6月21日の1週間「チャイム着席週間」)がありました。1年生のみならず、2年生、3年生のみなさんにとっても初めてのチャイム着席週間でした。1年生は「チャイム着席週間って何だろう?」と、思った人がほとんどだったと思います。2・3年生は「存じの通り、チャイム着席週間とは、年に3回ほどあり、その週の間は普段よりチャイム着席をする意識を高めて続けていく週間です。正副委員が朝の

はもう始めているという人や、まだ始めていないという人もいました。ですから、次のテストでは二、三日前から焦って始めるのではなく、一、二週間前からコツコツとテスト勉強するよう心がけましょう。期末テストでは主に一学期の間に習ったことが出てきます。今までに習ったことをきちんと復習し、普段の授業でもしっかりと集中して取り組むことができてい

体育大会を終えて

暑くなった体育大会が終りました。みなさんにとつて、今回の体育大会はどのように感じましたか? 「楽しかった!」と、クラスで盛り上がった人もいれば、疲れたと感じた人もいます。一年生は、小学校の時と比べ、種目が多く、初めての立花中学校の体育大会での疲れを感じた人も、緊張した人もいたのではないのでしょうか。二年生は、クラスでの結果を残すため、必死になって走ったのではないのでしょうか。三年生は、中学校生活最後の体育大会でした。みんなが励み合ったように、悔いの残らないようにしよう! と、クラスが一つに団結していたのではないのでしょうか。各学年、今回の体育大会で感じた事は違うと思いますが、ですが、団結できたという事は同じだと思えます。

私が一番印象に残っているのは、三年生のマッスゲームです。時間割の関係で、あまりマッスゲームの練習時間はありませんでした。なので、朝早くに集まり朝練を行いました。その朝練の甲斐あって、本番での良い演技につながったと思います。また、体育委員や有志が返ってくると思います。間違ったところは活かさんと見直し、次に活かせるようにしよう。夕郎・白瀬・田中・渡邊

編集後記

体育大会も終わり、先週には、期末テストがありました。今までの成果を発揮することが出来たでしょうか。発揮することができたという人もいれば、もう少しちゃんと勉強しておけばよかった、など悔いが残ってしまった人もいます。これから、テストが返ってくると思います。間違ったところは活かさんと見直し、次に活かせるようにしよう。夕郎・白瀬・田中・渡邊